

## **NOTA ACLARATORIA**

El infrascrito Subgerente de Recursos Humanos, por este medio hace la Aclaración que la Secretaría de Estado en el Despacho de Energía a la fecha no se ha realizado el pago de planilla a los colaboradores del mes de junio de 2020, por la situación de Emergencia que esta atravesando el país a raíz del Coronavirus COVID-19.

Y para Constancia firmo la presente nota aclaratoria, a los diez días del mes de julio del año 2020..

*Atentamente,*



**Lic. Mario Rodríguez**  
Sub Gerente de Recursos Humanos